

## UNE GÉNESTIN 2.0

### Une pure création Fourmisiennne

**ACTU** La mythique voiture Génestin va reprendre du service, les concepteurs de la nouvelle génération en ont fait un véhicule totalement écologique.



Les vieilles Génestin sont déjà mythiques, les nouvelles promettent de le devenir.

Une voiture révolutionnaire inventée à Fourmies permet de collecter l'eau de pluie grâce à un récupérateur d'eau sur son toit.

Voici le fonctionnement du récupérateur d'eau :

l'eau est filtrée puis envoyée dans les tuyaux reliés au moteur à vapeur. Sur ces nouvelles voitures, il n'y a plus besoin de vidange mais seulement de changer le filtre tous les 6 mois. L'eau chauffe grâce aux panneaux

solaires placés sur les portes.

Les bouteilles recyclées alimentent une imprimante 3D qui génère les éléments de la carrosserie de la voiture. Cette voiture sera dessinée par les élèves du lycée Camille Claudel et sera testée dans leur circuit derrière leur atelier.

Ce véhicule sera commercialisé dans tous les pays où il pleut énormément et sera vendu au prix de 10 000 euros.

*Axel Dupont 2<sup>es</sup> pro3 lycée Camille Claudel, Gwerann Malherbe, Mathis Saboudjian 4<sup>es</sup> DA, Frédéric Fassé 4<sup>es</sup> DA, Logan Dellove, collège Léo Lagrange.*

### Véhicule caméléon

Découvrez ce nouveau véhicule caméléon qui change de couleur en fonction de la tenue que vous portez !

Ce véhicule permet de se déplacer plus vite et de voyager dans les airs. Cette superbe voiture va mettre de la couleur dans vos journées.

*Guillaume Stenbaut, Maxime Menait, Théo Wantellet, Louise Benoist, 4<sup>e</sup> 2, Brenda Berteaux - 2<sup>es</sup> pro4, élèves de la cité scolaire Camille Claudel*

### Plus jamais de problème de batterie avec l'i-Phone 50 !

Il se recharge grâce à la chaleur corporelle : dans la poche, dans la main, contre la joue...

Découvrez « i-Lèvre » directement installé dans votre i-Phone 50 : choix de la couleur, de la texture et de la durée du rouge à lèvres

Technologie à reconnaissance faciale pour une application parfaite. Plus d'information dans les paramètres de votre i-Phone 50 !

*Louise Benoist, Guillaume Stenbaut, Maxime Menait, Théo Wantellet, Brenda Berteaux, cité scolaire Camille Claudel*



### Inauguration pour une énergie gratuite

Le 14 juillet 2050, le Maire de Fourmies a coupé le ruban rouge d'une salle de sport créée par l'association Corperelton. Celle-ci, pour alimenter les objets électroniques, récupère l'énergie générée par la chaleur corporelle des sportifs. Pendant leur effort, les sportifs s'équipent de patch qui, à l'aide de fils, chargent des batteries.

Les batteries permettent de stocker l'énergie pour les objets du quotidien. Cette idée a été développée car tout devient très cher.

*Axel Dupont 2<sup>es</sup> pro3 lycée Camille Claudel, Gwerann Malherbe, Mathis Saboudjian 4<sup>es</sup> DA, Frédéric Fassé 4<sup>es</sup> DA, Logan Dellove, collège Léo Lagrange*

## Toute la ville de Fourmies unie pour fêter l'écologie



### FESTIVITÉS

Au cours de la première semaine de juin, la Fête de l'écologie célébré ses 30 ans d'existence, avec l'aide de la mairie, de l'association le Jour vert et de l'entreprise Ecolohouse. Pour cet événement, Mme Rivière, ministre de l'Ecologie, s'est rendue aux étangs des Moines.

Comme tous les ans, les visiteurs ont retrouvé Gérard avec son stand de bonbons. L'entreprise Ecolohouse a fait son exposition. Cette année, celle-ci était réservée aux panneaux lunaires. Pour cette édition les nouveaux stands étaient nombreux : explication du fonctionne-

**LES STANDS PROPOSAIENT AUX VISITEURS DE NOMBREUSES SURPRISES**

L'entreprise Ecolohouse était de la partie.

ment d'un aqueduc et d'une fusée hydraulique, vêtements fabriqués avec des bouteilles en plastique...

Durant cette semaine, toutes les écoles de Fourmies et des alentours sont venues participer à la fête. Une belle façon de motiver les personnes qui ne seraient pas encore écolos !

*Jarod Boudin, Lorenzo Danièle et Mathys Tricart*